

# Municipio de La Serena inicia sumarios por licencias médicas irregulares

**Desde la administración comunal se confirmó que ya hay una fiscal designada para investigar 23 casos de viajes al extranjero con permiso médico. Además, se están revisando 223 situaciones en la Corporación Gabriel González Videla**

**Valentina Echeverría O.**

El caso de las licencias médicas irregulares en el sec-

tor público sigue generando repercusiones en la región de Coquimbo. Mientras los municipios de Ovalle y Coquim-

bo ya iniciaron procesos de investigación interna, la Municipalidad de La Serena anunció que comenzó a actuar.

Desde la administración comunal se detalló que en la comuna ya se han detectado 23 casos de funcionarios que habrían viajado al extranjero mientras se encontraban con licencia médica. Ante esta situación, se indicó que «ya levantamos un sumario administrativo para que la fiscal, que ya está asignada a los casos desde el municipio,



resuelva de acuerdo al estatuto administrativo, que es lo que corresponde en el marco de la probidad».

Además, explicaron que el equipo jurídico del municipio está revisando 223 casos en la Corporación Municipal Gabriel Gon-

zález Videla. De ellos, 56 corresponden a trabajadores regidos por el Código del Trabajo. «En estos casos estamos haciendo una fiscalización abreviada y, desde este lunes, comenzaron las notificaciones de los inicios de investigación interna y/o sumario, dependiendo del tipo de contrato».

Desde Coquimbo se espera que próximamente se den a conocer los primeros resultados de la investigación interna en curso, mientras que en Ovalle se iniciaron el pasado jueves las etapas de investigación, para posteriormente se realice la formulación de cargos y derecho a la defensa para los funcionarios involucrados.